
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Le sirop d'érable est notre sucre d'ici. Pourquoi ne pas le mettre en valeur localement 
comme on le fait pour le vin? Pourquoi le réduire à un amalgame uniforme? Pourquoi 
n'est-il pas plus central à notre alimentation régionale?  
Quand la culture goûte si bon, c'est stupide de bouder son plaisir! 
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